

REVITALISATION DU SITE DES ANCIENS GARAGES

DU MTQ - 24 MAI 2012

J'habite au rue Tolhurst depuis bientôt 30 ans et avec le projet de développement du site des anciens garages du MTQ, je suis convaincue que ma qualité de vie va complètement changer.

Plusieurs factures me guident pour justifier cette affirmation :

- Achalandage accru de voitures qui débordent sur les rues avoisinantes du projet domiciliaire; donc perte d'une certaine tranquillité dans le quartier.
- Les écoles de quartier ne pourront pas absorber le volume de la nouvelle clientèle.
- Les commerces des alentours qui subiront un très grand volume de personnes et qui ne pourront pas suffire à la demande.

Ce que je veux essentiellement dire est que je ne suis pas contre un projet domiciliaire dans le quartier mais avec une quantité réduite de logements pour justement ne pas se trouver avec les problèmes ci-haut mentionnés.

Merci de votre attention.